

Ibagué, 30 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2387

“No existe presencia ni accionar del Clan del Golfo en Ibagué”: autoridades locales

En consejo de seguridad se confirmó que, según informes de inteligencia, no existen indicios de operación de esta estructura criminal en la capital tolimense.

Luego de culminar el Consejo de Seguridad Extraordinario, las autoridades locales han informado que, según reportes de inteligencia, no existen indicios de presencia ni accionar de la estructura criminal Clan del Golfo en Ibagué.

“Reiteramos nuestro compromiso de enfrentar a la delincuencia con acciones conjuntas y permanentes en las 13 comunas de nuestra ciudad. No escatimaremos en recursos ni en estrategias para asegurar la paz y el bienestar en cada sector de Ibagué”, dijo la alcaldesa Johana Aranda.

De acuerdo con el informe de las investigaciones por parte de la Policía, Ejército y Fiscalía, no se han identificado redes de apoyo que vinculen a este grupo en la capital tolimense.

“Hemos dispuesto la unidad de inteligencia y de investigación criminal para trabajar articuladamente con el Departamento de Policía Tolima frente a cualquier situación y reafirmar que no hay accionar del Clan del Golfo en Ibagué”, expresó el coronel Diego Mora, comandante de la Policía Metropolitana.

De cara a la temporada decembrina, cuando aumentan las actividades comerciales, la Alcaldía y la Fuerza Pública refuerzan las estrategias para garantizar la seguridad de propios y visitantes.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



“Esta claridad es esencial, porque la seguridad y tranquilidad de los ciudadanos es nuestra mayor responsabilidad”, culminó la Alcaldesa en sus declaraciones.

